Miércoles 25 de noviembre 2015

Última modificación 25.11.2015

Reforma Ven viejo modelo negocio-familia Por Adriana Leyva Guadalajara México (25 noviembre 2015).- Tener una empresa en la que se busque la permanencia hasta jubilarse es un modelo que ya no es rentable, consideró Ben Casnocha. Este emprendedor, coautor junto con el cofundador de LinkedIn Reid Hoffman del libro The Start-Up of You, explicó que este modelo de empresa ya no es rentable, pues los tiempos han cambiado y con ello los retos que requiere el mercado. "Actualmente las empresas ya no pueden garantizar trabajo a sus empleados como si fuera una familia", explicó en su conferencia en el Wobi on Entrepreneurship. Y es que un modelo así no fomenta la creatividad y las ganas de sobresalir, sino que condena a una monotonía que probablemente sea contraproducente debido a que no se podrá avanzar con el ritmo que el mercado demanda actualmente. "Se tiene que reemplazar ese modelo en familia donde las empresas cuidaban a sus empleados y priorizaban la seguridad y estabilidad", aclaró. En su lugar se debe de tomar un modelo que busque que los mismos empleados se sientan retados y que ellos sean los que busquen esa estabilidad, dijo, pero también al mismo tiempo la empresa debe saber que esto no será para siempre. "Las personas cumplen sus ciclos y cuando ya no se sientan desafiados ser irán. Depende de la empresa mantenerlos activos e interesados", añadió. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sector empresarial, pensiones, seguridad social Demuestra China poder aun sin TPP

Por Ulises Díaz Cd. de México México (25 noviembre 2015).- Sin acuerdo comercial, China demuestra su poderío en el mercado mexicano superando incluso al que tienen los países que formarán parte del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés). En los últimos 10 años, las importaciones chinas han crecido a un ritmo más acelerado que las que provienen de las 11 economías que forman el TPP. Entre 2004 y 2015, las compras que el País hizo del gigante asiático crecieron a un ritmo promedio anual de 16 por ciento. Las importaciones en conjunto que provienen de Australia, Brunei, Canadá, Chile, Estados Unidos, Japón, Malasia, Nueva Zelanda, Perú, Singapur y Vietnam crecieron en el mismo periodo 5.2 por ciento promedio anual. En tanto, las importaciones de Estados Unidos, el principal socio comercial, crecieron a un ritmo anual de 5 por ciento promedio en el periodo señalado, mientras que de Canadá, 6.4 por ciento. P.C. China, economía mundial Pago electrónico permite a México avanzar en El Economista ranking mundial fiscal PAULINA GÓMEZ ROBLES México avanzó 13 lugares en el ranking mundial dentro de los países que han mejorado sus prácticas fiscales. Los medios electrónicos que se implementaron para facilitar el pago de los impuestos lograron que nuestro país ocupe el lugar 92 de 189 economías evaluadas, informó el estudio " Paying Taxes&rdquo:, realizado por la firma PwC y el Banco Mundial. Reveló que en nuestro país las empresas tienen una Tasa Fiscal Total de 51.7% de sus ganancias comerciales, además de que realizan en promedio seis pagos de impuestos al año y destinan poco más de 286 horas en el cumplimiento de sus obligaciones fiscales. P.C. finanzas públicas, reforma fiscal, Banco Mundial En 2014, sociedades no financieras impulsaron PIB REDACCIÓN En el 2014, el 48.3% del Producto Interno Bruto en México (PIB) fue producido por las Sociedades no financieras y el 32.6% por los Hogares, de acuerdo con las Cuentas por Sectores Institucionales presentadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Después de las sociedades no financieras y los hogares, les siguieron el Gobierno general con 9.2%, las Sociedades financieras 3.6% y las Instituciones Sin Fines de Lucro que Sirven a los Hogares (ISFLSH) con 1 por ciento. P.C. finanzas públicas, crecimiento económico China invertirá 1 billón de dólares en 5 años: Premier REUTERS Beijing.- China probablemente invertirá más de 1 billón de dólares en el exterior e importará más de 10 billones de dólares en materias primas en los próximos cinco años, dijo el primer ministro (Premier) Li Keqiang según fue citado en el periódico estatal China Daily. En declaraciones a mandatarios de naciones del centro y este de Europa en una cumbre en Suzhou el martes, Li también señaló que Beijing podría ayudar a brindar condiciones más flexibles de financiación a esos países para mejorar su infraestructura, siempre que usen equipamiento y productos chinos, según el diario estatal. P.C. Reservas, en niveles del 2013 por subastas YOLANDA MORALES Durante la última China, economía mundial semana en la que operaron las subastas diarias de 200 millones de dólares sin precio mínimo, la reserva internacional del Banco de México completó una caída anual de 21,003 millones de dólares. Al 20 de noviembre, la reserva del banco central se ubicó en 172,236 millones de dólares, un saldo no visto desde octubre del 2013. Este registro incorpora una disminución semanal de 903 millones de dólares, resultado de dos entradas por 185 millones de dólares, que incluyen la compra de dólares al gobierno federal y el cambio de valuación de los activos internacionales del instituto central. Sin embargo, estos ingresos fueron contrarrestados por la reducción de 800 millones de dólares atribuibles a la asignación de la subasta diaria de dólares sin precio mínimo conforme los mecanismos autorizados por la Comisión de Cambios. P.C. Banco de México, reservas internacionales, finanzas públicas Peso se deprecia ante el dólar tras datos en EU AGENCIAS El peso mexicano se depreciaba el miércoles a su nivel más débil en la sesión tras conocerse varios indicadores económicos de Estados Unidos, que reforzaron expectativas de que la Reserva Federal podría elevar sus tasas en diciembre. La moneda cotizaba en 16.583 por dólar, con una baja del 0.33% ó 5.45 centavos, frente a 16.5305 pesos del precio de referencia de Reuters del martes. P.C. tipo de cambio Municipios reprueban en transparencia fiscal YOLANDA El 43% de los 60 municipios evaluados por aregional tiene una calificación baja y reprobatoria en transparencia de la información fiscal, lo que limita el potencial para atraer capitales productivos, fondeo y desarrollo, aseguró la directora general de la consultoría, Flavia Rodríguez. Entre los 29 ayuntamientos destacados por esta baja transparencia se encuentran Zacatecas; San Andrés Cholula, en Puebla; Culiacán, Sinaloa; Campeche, Campeche; Victoria, Guanajuato; Saltillo, Coahuila; Tijuana, Baja California; Chetumal, Quintana Roo; Ecatepec de Morelos, México; Tampico, Tamaulipas; Guanajuato, Guanajuato, y San Juan del Río, Querétaro, entre otros. P.C. entidades federativas, finanzas públicas La Jornada Refuta la SEP informe de la OCDE sobre gasto educativo Por la Redacción México, D.F. La Secretaría de Educación Pública (SEP) emitió ayer por la noche una nota con diez comentarios al reporte sobre México incluido en el Panorama de la Educación 2015, que elabora la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Destaca que de acuerdo con cifras actualizadas de esta dependencia y

de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el gasto educativo nacional se ubica &ldguo:ligeramente arriba de la media" de los países miembros del organismo, al alcanzar 7 por ciento del producto interno bruto (PIB), lo que incluye tanto la inversión pública como privada, por lo que es el "porcentaje más alto en los últimos 15 años" P.C. OCDE, SEP, gasto educativo, finanzas públicas Venden dólar en \$17.11 en casas del AICM Por Redacción México, DF. Este miércoles en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadunidense registra un precio promedio de 17.11 pesos a la venta y 15.89 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 17.13 pesos y se adquiere en un mínimo de 15.89 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se cotiza hasta 18.90 y su precio más bajo a la compra es de 17.00 pesos. P.C. tipo de cambio Déficit de balanza de pagos llega a 8,856 mdd en tercer trimestre Por México, D.F. México reportó un déficit en la cuenta corriente de su balanza de pagos de 8 mil 856 millones de dólares en el tercer trimestre, contra los 3 mil 107 millones de dólares del mismo lapso del año pasado, informó el miércoles el Banco de México. Con ello, México acumuló un déficit en su balanza de pagos de 24 mil 741 millones de dólares entre enero y septiembre, equivalentes al 2.9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). México estima alcanzar un déficit del 2.6 por ciento del PIB en todo 2015, según cálculos de la entidad monetaria. P.C. Banco de México, Estrategia en turismo social fomentará la inclusión social Por Julio Reyna Quiroz México, DF. El balanza de pagos presidente de la Asociación Mexicana de Agentes de Viajes, Julio César Castañeda Carrión, afirmó ayer que con una estrategia real de turismo social se contribuirá al abatimiento de la discriminación y se fomentará la inclusión social. &ldquo: Uno de nuestros objetivos debe ser facilitar los viajes, lograr sobre todo que las personas de menores recursos v los sectores vulnerables de la sociedad tengan acceso a este derecho", afirmó el dirigente. Por ello, consideró necesario que autoridades y la iniciativa privada trabajen en una política de turismo inclusivo en el país, así como en ofrecer facilidades para la capacitación del personal. P.C. turismo El País Volkswagen mantiene la inversión en España de los próximos cinco años DANI CORDERO / AGENCIAS Barcelona 25 NOV 2015 - 08:47 CST Volkswagen asegura que invertirá 4.200 millones de euros en España en los próximos cinco años, tal y como anunció el pasado mes de mayo. Y el Gobierno central ha admitido que dará más de la mitad de las ayudas que requiera Seat para mantener su parte de la inversión (3.300 millones de euros), tal y como le reclamaba la Generalitat de Cataluña. En el caso de la planta de Volkswagen en Pamplona, el Estado se repartirá las ayudas (unos 110 millones de euros) al 50% con la Comunidad Foral de Navarra. P.C. industria automotriz, Volkswagen, inversión El recibo de la luz es hoy un 10% más caro que hace cuatro años EL PAÍS Madrid 24 NOV 2015 - 06:03 CST Para el pequeño consumidor, la evolución del recibo de la luz se asemeja a una cuesta arriba. Pese a las reiteradas promesas del Ejecutivo de abaratarlo y garantizar una gestión más transparente, el usuario todavía no ha visto ninguna modificación significativa de este capítulo de gasto. Al contrario, el precio de la electricidad ha ido creciendo en el último lustro: entre 2011 y 2015 ha subido más de un 10%, de acuerdo a la información hecha pública este martes por la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC). P.C. sector eléctrico, tarifas, energía